Jueves 20 de Abril de 1916

La Industria del Papel

Hace poco publicamos un artículo, - el último de una serie que se pierde en la noche de los tiempos, - pidiendo el pronunciamiento del Gobierno sobre una solicitud de concezión de bosques para establecer en Chi-

le la industria del papel. EL

El nuevo Gobierno, más activo que sus predecesores, se ha preccupado de este asunto, que llevaba, ya, tres años de tranquilo sueño en las carpetas de los Ministerios; pero no ha podido, desgraciadamente, a pesar de su
buena voluntad, dejar despachada la solicitud, cuya documentación adolece de
algunas deficiencias. Falta, en efecto, ha ratificación del poder otorgado,
hace varios años, al representante de la sociedad que pide la concesión.

Los trastornos mundiales que han sobrevenido después y el heco de tratarse de una sociedad cuya nación se encuentra envuelta en el conflicto, han obligado al Gobierno a exigir este requisito para asegurarse de que una vez entregados los bosques solicitados, se procederá inmediatamente

a instalar la industria del papel.

Lejos de haber, por lo tanto, mal espíritu de parte del Gobierno, hay el mayor interés en solucionar pronto ál la cuestión y es de esperar que los solicitantes encontrarán medios de cumplir rápidamente sus legítimas exigencias.

Por nuestra parte, nos es grato dejar constancia del buen procedimiento del Gobierno, al preocuparse del despacho de un negocio que es el primer paso en la implantación de una industria intimamente ligada al porveninir de la región austral.

> CELICH UC Centro de fistudios de Literaturo Chilena Portificia Universitá Certólica de Chile

L.